

ABSTRAK

Kementerian Kesehatan R.I
Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya
Program Studi D-III Jurusan Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Juni 2016

Ucik Lathifatul Lailiyah

PROMOSI KESEHATAN PADA KARANG TARUNA MELALUI PENDEKATAN KIE UNTUK MENINGKATKAN PERILAKU PSN (Studi Kasus di Desa Gondok Kecamatan Mojowarno Kabupaten Jombang)TAHUN 2016

vii + 63 halaman + 14 tabel + 8 gambar + 11 lampiran

Desa Gondok Kecamatan Mojowarno merupakan daerah yang menjadi salah satu penyumbang kasus DBD tertinggi di Kabupaten Jombang. Pada tahun 2015 sampai bulan November sudah terjadi 22 kasus yang 5 kasus diantaranya terdapat di desa Gondok. Pengendalian vektor yang ramah lingkungan, murah serta aman adalah PSN. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan perilaku karang taruna tentang PSN sebelum dan sesudah mengikuti penyuluhan.

Penelitian ini merupakan penelitian praeksperimen dengan melakukan kegiatan percobaan. Rancangan penelitian yang digunakan adalah One-Group Pretest-Posttest Design yaitu tidak ada kelompok pembandingan (kontrol). Pengambilan sampel dilakukan dengan *Simple Random Sampling* sebanyak 24 orang dari 30 populasi.

Hasil penelitian didapatkan hasil *pretest* tingkat pengetahuan responden yaitu mendapat rata-rata sebesar 82,25. Sedangkan pada hasil *post test* tingkat pengetahuan responden mendapat rata-rata peningkatan sebesar 97,92. Sikap responden mendapat rata-rata sebesar 83,04. Sedangkan pada hasil *post test* sikap responden mendapat rata-rata peningkatan sebesar 92,21, dan tindakan responden mendapat rata-rata sebesar 16,67. Sedangkan pada hasil *post test* tingkat tindakan responden mendapat rata-rata peningkatan sebesar 20,60.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah ada perbedaan yang signifikan pada tingkat pengetahuan, sikap dan tindakan responden sebelum dan sesudah mengikuti penyuluhan. Disarankan Lebih meningkatkan program promosi kesehatan masyarakat agar lebih berperan serta dalam pengendalian vektor.

Kata Kunci : Promosi Kesehatan, Karang Taruna, KIE
Daftar Bacaan : 16 buku (2000-2014)